
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 REQUERIMENTO Nº 462/2019 
 
Requer informações acerca do 
Programa Zera Fila da Saúde nas 
Unidades Básicas de Saúde do 
município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que a Prefeitura Municipal de Santa Bárbara 

d’Oeste vem implantando nas UBS do município o denominado programa Zera 
Fila da Saúde, que visa qualificar o atendimento e prestação dos serviços da 
saúde de Santa Bárbara d’Oeste, reduzindo filas históricas de exames e 
consultas, tendo sucesso em seus objetivos propostos e boa aceitação da 
população; 

 
CONSIDERANDO que uma grande parcela da população 

aguarda por exames médicos e cirurgias na rede pública de saúde; 
 
CONSIDERANDO que apesar do propósito inicial ter sido 

alcançado, com excelentes números, suprindo grande parte da demanda, ainda 
existem relatos de usuários que não conseguiram ter seus exames agendados 
e que estão aguardando por um bom tempo a realização dos mesmos. 

 
CONSIDERANDO que é dever do vereador buscar as 

informações para poder repassá-las às pessoas que o questionam sobre o 
programa. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, 
do mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 
 

1º) Quais procedimentos, exames, consultas cirurgias entre 
outros são realizados e atendidos pelo Programa “Fila Zero” nas Unidades 
Básicas de Saúde do município?  

 
2º). Quantos procedimentos exames, consultas cirurgias entre 

outros foram realizados até a data de 30 de junho de 2019? Informar a quantia 
de cada procedimento separadamente e em qual Unidade Básica de Saúde 
foram realizados. 

 

3º). Quais especialidades médicas são atendidas pelo Programa 
Zera Fila?  
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 4º). Como são realizados dos agendamentos no Programa Zera 

Fila?  
 
 5º) No Programa Zera Fila atende procedimentos de exames? 

Quais exames? 

 

6º) No Programa Zera Fila atende procedimentos cirúrgicos, 
pequenas cirurgias? Quais? 

 

7º). Quais são os exames que atualmente obrigam os usuários a 
aguardarem por mais tempo para a realização? 

 

 8º). Quais são os procedimentos cirúrgicos que atualmente 
obrigam os usuários a aguardarem mais tempo para a realização? 

 
9º). Quais especialidades de consulta que atualmente obrigam os 

usuários a aguardarem por mais tempo na fila de espera? 

 
10º) Até a data de 30 de junho de 2019, qual foi o valor total 

investido no programa “Fila Zero” e qual o valor unitário por procedimentos 
entre exames, cirurgias e consultas atendidos? Discriminar separadamente. 

11º). Há quanto tempo o programa Zera Fila está no município?   
 
12º). Nesse período, quantos procedimentos entre exames 

cirurgias e consultas foram atendidos? Informar até a data de 30 de junho de 
2019. 

 
13º). Atualmente, qual é a demanda de exames cirurgias e 

consulta no âmbito da Secretaria Municipal de Saúde? Favor descrever cada 
um deles separadamente.  

 
14º). Informar em quais Unidades Básica de Saúde o programa 

Zera Fila já se instalou e qual cronograma futuro?  
 
15º). Outras informações que julgar necessário.  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de julho de 2019. 

 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador - 

 


